
schriftliche Anfragen in der 1. ordentl. Universitätsvertretungssitzung 
im WiSe 2024/25 vom 25.10.2024 

 
 
Marcel Bader (alle) – GRAS 
Kannst du mir die vorhandenen 16 Plakatflächen zusammenschreiben bzw. Mitteilen wo die Standorte 
sind? 
 
Antwort von Nora Hasan – VSStÖ – Vorsitz 
• 4 Plakatflächen befinden sich im Hof 1 
• 3 Plakatflächen im Hof 9 
• 2 Plakatflächen beim Biozentrum 
• 2 Plakatflächen im Hof 8 
Die restlichen Plakatflächen sind im Hauptgebäude verteilt. 
 
Felix Penzenstadler (er/ihm) – GRAS 
Andererseits möchte ich eine Anfrage bezüglich der Mensapickerl-Aktion stellen.  
Was eine tolle Aktion ist, welche ich eben auch lobend hervorheben möchte. Vielen Dank für euer 
Engagement dafür! 
Gibt es da ungefähr Schätzungen, wie die Kosten in Zukunft da sein werden? Also auch über das Jahr 
hinaus, und wie sich das entwickeln wird und ob das längerfristig abgesichert ist? 
 
Antwort von Nora Hasan – VSStÖ – Vorsitz 
Wir freuen uns, dass das Projekt gut ankommt. 
In Bezug auf deine Frage: Dies ist das erste Mal, dass wir so intensiv für das Mensapickerl werben. Wir 
hoffen, dass durch die verstärkte Werbung eine Verdopplung der Nutzung erreicht wird. Langfristig 
gesehen hängen die Kosten und die Fortführung der Aktion vom Ministerium ab. Wie sich die finanzielle 
Unterstützung entwickeln wird, liegt außerhalb unserer direkten Einflussnahme, aber wir setzen uns 
weiterhin dafür ein, dass das Mensapickerl-Projekt auch in Zukunft gesichert bleibt. 
 
Felix Penzenstadler (er/ihm) – GRAS 
Laut Satzung ist vorgesehen, dass die Referent*innen bzw. die Referate immer zum Wintersemester 
einen Arbeitsplan für das Studienjahr erbringen und in der Universitätsvertretung zur Kenntnis bringen.  
Wird uns das nachgeliefert? 
 
Antwort von Nora Hasan – VSStÖ – Vorsitz 
Wie in der Satzung vorgesehen, legen wir die Arbeitspläne für das Studienjahr nun bei. Es ist jedoch 
wichtig anzumerken, dass nicht jedes Referat über einen detaillierten Arbeitsplan verfügt, da bei einigen 
der Referate – wie beispielsweise dem Wirtschaftsreferat (Wiref) – das Aufgabenfeld bereits durch die 
Kernaufgaben weitgehend vorbestimmt und selbsterklärend ist. 
Zusätzlich organisieren wir unsere Projekte in einer basisdemokratischen und konsensorientierten 
Arbeitsweise. Die Projekte werden in Arbeitsgruppen bearbeitet, an denen alle ehrenamtlichen 
Mitglieder jederzeit teilnehmen können. 
Falls es Fragen zu bestimmten Projekten oder zur Planung gibt, freuen wir uns auf euer Feedback. 
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